



GOBIERNO DE
MÉXICO



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Ciudad de México, jueves 26 de octubre de 2023

No. 007/2023

Falso que murieron 16 personas en hospital del IMSS en Acapulco

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) informa que es falsa la versión que circuló en medios de comunicación respecto al fallecimiento de 16 pacientes en el Hospital General Regional (HGR) No. 1 "Vicente Guerrero", de Acapulco, Guerrero, derivado del paso del huracán "Otis". Tampoco hubo afectaciones al suministro eléctrico.

Para atender las afectaciones causadas por el huracán, el Seguro Social envió a Guerrero un grupo de acción inmediata conformado por ocho médicos y ocho enfermeras capacitados para brindar apoyo junto con el personal que se encuentra en la zona.

Asimismo, el Instituto brinda a la población acciones de salud preventivas, que van desde vacunaciones o temas de alguna lesión.

---o0o---

